



Griñán (centro), entre Alfredo Sánchez Monteseirín y José Juan Díaz Trillo, en la inauguración del congreso de Smallwat, en Sevilla. / J. MUÑOZ (EFE)

Los líderes nacionales de PSOE y PP se volcarán en las elecciones del 22-M

Zapatero estará en Sevilla y Jaén, y Rajoy abrirá la campaña en la capital andaluza

ISABEL PEDROTE
Sevilla

Los líderes nacionales de PSOE y PP se van a volcar en la recta final de los comicios municipales de Andalucía, según han asegurado los responsables electorales de los dos partidos. Mariano Rajoy abrirá la campaña oficial en la medianoche del jueves al viernes de la semana próxima en Sevilla, junto al candidato a la alcaldía, Juan Ignacio Zoido, la gran apuesta del PP de Javier Arenas para estas elecciones. Los populares quieren simbolizar en esta plaza, donde diversos sondeos les colocan como ganadores, la "fotografía del cambio en España", en palabras de Antonio Sanz, secretario gene-

ral. Un portavoz del PP agregó que los líderes nacionales intervendrán activamente en la campaña, mientras que Arenas seguirá recorriendo los 771 pueblos de Andalucía.

José Luis Rodríguez Zapatero participará en dos grandes actos en Sevilla y Jaén, aunque aún no están cerradas las fechas, indicó ayer Susana Díaz, secretaria de Organización socialista, quien añadió que la presencia de líderes nacionales será también muy significativa. "Estamos convencidos de que serán más votos, más concejales y más ayuntamientos socialistas en las capitales y en el resto de municipios", dijo Díaz, que añadió: "No contemplamos otro escenario que no sea el de sumar".

Griñán hará una "campaña intensa", con más de medio centenar de actos y con visitas a las ocho provincias. Díaz explicó que la media de edad de los componentes de las candidaturas es de 43 años, con un nivel de renovación del 50% respecto a los últimos comicios y, en algunos tramos, por encima del 60%.

Por su parte, Antonio Sanz dijo que su formación arranca esta semana volcada en los trabajos para la campaña y se mostró convencido de que se producirá un "trasvase directo de votos" del PSOE al PP. "El PP es hoy un partido transfronterizo con el PSOE y son muchos los votantes que, independientemente de su ideología, creen que en Andalucía el cambio político es necesario y ur-

gente", añadió. No ocultó que la campaña del PP estará marcada por las denuncias a la gestión de los socialistas, para lo que contarán "más que nunca" con los líderes nacionales. El PP prepara una "gran movilización" para después de las elecciones municipales del 22 de mayo —probablemente, una manifestación— en protesta por el caso de los ERE.

Susana Díaz dijo que su partido no se espera precisamente una campaña de "guante blanco" por parte de Arenas, aunque precisó que los ciudadanos han visto la reacción del PSOE de expulsar a los corruptos, y la del PP, de "tapar y negar". "El PP no es de fiar, está incluso dispuesto a destruir las instituciones con tal de llegar al poder", afirmó.

FAMOSOS ANTE EL 22-M... José Antonio Lorente (Científico)

"El político es tremendamente egoísta con lo que defiende"

VALME CORTÉS, Granada

José Antonio Lorente nació en Almería pero se afincó en Granada. Dirige el Laboratorio de Identificación Genética de la Universidad y el centro de Genómica e Investigación Oncológica (Genyo) del Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud (PTS).

Pregunta. ¿Qué le pediría al próximo alcalde?

Respuesta. Teniendo en cuenta la situación de crisis actual, un espíritu de colaboración absoluta con el conjunto de las instituciones autonómicas y nacionales. Vivimos un cambio de épo-

ca, de mentalidad. Y aquí o hay una coordinación de todos, o no se desarrolla ningún tipo de ciudad.

P. La confrontación tiene sus efectos...

R. Hay que olvidarse de políticas partidistas de unos y de otros. Son todos iguales. El político es tremendamente egoísta hacia su partido, hacia su gente y hacia lo que él tiene que defender. Es el problema de Granada y de otras ciudades. Esto hay que sacarlo adelante entre todos y con todos. Y esto no es una papeleta en blanco que los ciudadanos dan para cuatro años y

para que hagan lo que quieran...

P. ¿Qué problema urge solventar?

R. Granada está colapsada en algo tan importante como es el tráfico, la movilidad. Tú invitas a alguien a que venga de Madrid y sabes a qué hora va a aterrizar el avión, pero no sabes el tiempo que va a tardar en llegar del aeropuerto a la ciudad.

P. ¿Y respecto a las potencialidades?

R. Tiene algunas evidentes, pero muy limitadas. Primero, el turismo, como gran motor; pero hay que invertir más. Al turista hay que mimarlo más, desde



José Antonio Lorente.

que entra en Granada hasta que se va. Y luego, el tema de la Universidad.

P. ¿Se tiene que transformar?
R. Siempre ha sido un motor

La justicia actúa contra dos candidatos de IU en Sevilla

AGENCIAS, Sevilla

El juzgado de Primera Instancia e Instrucción 4 de Utrera ha decidido que declare como imputado del exalcalde de El Coronil y candidato de IU en este municipio sevillano, José Antonio Núñez, a cuenta de la denuncia promovida en su contra por la fiscalía por un posible delito de prevaricación continuada. La denuncia del Ministerio Público deriva de 52 enajenaciones de suelos de titularidad municipal promovidas durante el mandato de Núñez. Según el actual gobierno socialista, que llevó el asunto a la fiscalía, fueron consumadas con el informe contrario de la secretaria interventora y en ellas mediaba una supuesta "falsificación" de las resoluciones de la alcaldía para ocultar supuestamente a los compradores que las operaciones no contaban con el beneplácito de los altos funcionarios municipales. Núñez deberá declarar el próximo 11 de mayo.

Ayer también se hizo público que la fiscalía reclama ocho años de inhabilitación para José Luis Vega (IU), exalcalde de La Algaba (Sevilla) y ahora candidato de la coalición. El Ministerio Público le acusa de prevaricar al dar una orden "caprichosa" para la instalación de un toldo. En el escrito de acusación se explica que existía una orden de la alcaldía de 17 de abril de 2007, confirmada en resoluciones posteriores, para la retirada de un toldo de la Cafetería Río Blanco de este municipio. El toldo fue retirado el 21 de junio de 2007 y el 5 de julio siguiente el entonces alcalde "ordenó de forma verbal y por escrito al jefe de la Policía Local que pusiese los medios oportunos, acompañado de personal del Ayuntamiento", para su reposición. Con esta orden "contravenía lo previamente acordado según expediente administrativo", según la fiscalía.

de riqueza para la ciudad, en los últimos años ha empezado a gastar más recursos en generar proyectos de investigación, que hace que se creen nuevos centros, nuevos edificios... y ahora el PTS es una apuesta de futuro que tiene que coordinarse entre todas las instituciones.

P. ¿Qué opción le convence más?

R. No me voy a decantar. Creo que las dos opciones son válidas y lo han demostrado, son grandes partidos con mucha experiencia de gobierno a nivel autonómico y nacional. Pero sí pediría un Ayuntamiento totalmente abierto al diálogo.

P. ¿Le irá mejor a la ciudad?

R. Creo que las cosas están genéricamente tan mal, que van a mejorar. Granada va a tener que demostrar que es capaz de tirar para adelante, y tengo la esperanza de que sí lo puede hacer.